つぶやきの森

No.27



One of the team57th

皆さんこんにちは。お元気ですか。そろそろこの生活にも飽きてきたところでしょうか。去年1年間 で皆さんの英語力はかなり上がったと思っています。それにもかかわらずこの休校で皆さんの英語 力はかなり下がったと思います。つまり 1 年生の頃に戻ったということ(悲)。自分の将来について しっかりと考えている人はこの休校期間中でも勉強を続けていることでしょう。例えば音読。音読練 習の大切さは実感していることと思います。1 日 5 周のペースで各パートの音読練習をしましょう。 それからエッセイ。お題はHPに載せてもらったので少しは練習できると思います。そして会話練習。 ペアになって発した英語の数を数えてってやってましたよね。お風呂でその日の出来事や感想を一 人でブツブツ言う(←おすすめです)。GW(ゴールデンウィーク)明けまで継続してこの3種類のタ スクを続けていれば、休校が明けた後も案外違和感なく英語の授業に戻ってこれるかと思います。 勉強というのは動機がなければなかなか続けることは難しいです。逆に皆さんの中に、勉強をしな ければならないという何か強い意志や必要性があれば容易に継続できるのではないでしょうか。1 年後(3 年になり希望進路先をほぼ確定させるとき)、2 年後(県宝を卒業し進学先(就職先)で 新しい生活のスタート)、3年後(短大、専門学校の人は就活)、5年後(四大の人は就活)、7年後 …と、将来の自分を考えたとき、今すべきことの必要性は見いだせるんじゃないかなと思います。誘 惑に負けず、人生の勝ち組になれるよう、今苦労しましょう。

ちなみに、この期間で何か習得しようと思い、練習してみました。

その結果…指笛が鳴るようになりました! v(^^)v

